

# Commémoration armistice 14-18



## La cérémonie du 11 novembre.

Pour le centenaire de l'Armistice, les villageois sont venus très nombreux à la commémoration de ce dimanche matin du 11 novembre 2018.

### Un moment d'émotion pour tous :

les enfants de l'école primaire de Puydaniel ont ouvert la cérémonie en récitant quelques poèmes et l'ont clôturée en entonnant la Marseillaise.

S'en est suivi le dépôt de 2 gerbes, l'une par les militaires accompagnés de deux doyens de la commune, l'autre par deux enfants également du village.



Visionnez le film en cliquant sur l'image ci-contre



Monsieur Jean-Claude Blanc, maire de Puydaniel, a porté le message du Président de la République, salué le drapeau, avant de convier l'assemblée au cocktail dînatoire à la salle des fêtes.

Voir le diaporama ci-dessous:

